

La Agrupación Deportiva Curavacas y el Colegio Bajo Pas visitan la Torre de Estrada

miércoles, 05 de octubre de 2011

84 personas de la A. D. Curavacas visitaron el domingo 25 de septiembre la Torre Medieval de Estrada. Esta agrupación deportiva pertenece a la Casa de Castilla y León en Cantabria, que está situada en Santander, y aprovecharon este último domingo de septiembre para realizar una visita al municipio de Val de San Vicente, primero a la Torre de Estrada y, posteriormente, realizaron una ruta caminando entre las rías de Tina Mayor y Tina Menor, en Pechón.

Por último, el día 30 de septiembre, último día de la temporada un grupo de 43 escolares de 6º curso de primaria del colegio Bajo Pas de Puente Arce realizaron la visita al conjunto medieval de los siglos XII y XIII.

En la última semana las visitas de la Torre Medieval ascendían ya a más de 1800 en toda la temporada de verano, desde el 15 de junio, 400 de ellas solamente en el mes de septiembre.